



やさしく まじめに にこにこ しんぼう強く

山西っ子だより

山代西小学校

第10号

令和元年10月18日

文責 校長 出雲 令子

ようこそ先輩～音楽鑑賞会～

10月2日（水）、本校出身の大先輩、立岩の横岳ピアノ教室の横岳京子先生と佐代子先生をお招きして、音楽鑑賞会を開催しました。ピアノやハープの音色、透き通るような歌声に子どもたちは目を輝かせていました。「いのちの理由」という曲をハープの引き語りで歌ってくださいました。「どんなにつらいことがあっても、その後には笑顔になれることが待っている。みんなは一人じゃないからね・・・」横岳先生の語りを真剣に聞いていました。本物の演奏に触れ、演奏を通して「命の大切さ」を学び、心が温かくなったひとときでした。



子どもたちのリクエスト曲を中心に、よく知っている曲をたくさん演奏してくださいり、みんな大喜び！



ときどきしながらハープに触れました



6年生代表による花束贈呈

1・2・3年生分会行事

5日（土）1～3年生の分会行事が開催されました。ドッジビー大会や椅子取りゲーム、bingoゲームを楽しみました。保護者の方の椅子取りゲームもあり、とても楽しいひとときでした。役員の皆様、事前の準備や当日のお世話ありがとうございました。保護者の皆様お疲れ様でした。



6年生＝修学旅行に行きました＝

10月3日（木）～4日（金）6年生は、長崎市へ修学旅行に行きました。山代東小学校6年生と合同です。台風の影響による雨を心配していましたが、子どもたちが活動したり移動したりする間は、幸いにも雨にあわずホッとしました。

1日目は、原爆資料館を見学後、原爆落下中心地で平和集会を行いました。平和宣言を発表し、平和への願いを込めて詩を朗読。リコーダーで「平和の約束」を演奏する中、全校児童が作った千羽鶴を捧げ平和を誓いました。平和公園でお弁当をいただき、山里小学校、如己堂・永井隆記念館、浦上天主堂を見学し、被爆者会館の会議室で被爆体験を語り継ぐ会の森内實さんに講話をしていただきました。子どもたちは実際に原爆を体験された方の話を長崎の地で聞き、平和への思いをさらに深くしていました。ホテルはレンガ造りのクラシックな西欧風な建物で部屋も2～3人ずつの個室に分かれており、子どもたちはとても嬉しそうでした。夕食後は稻佐山の夜景鑑賞もできました。



山代東小で顔合わせ



原爆資料館で真剣にメモ



原爆落下中心地で平和集会



平和公園にて



山王神社にて



楽しく夕食

2日目は、出島を見学後は自主研修。亀山社中や眼鏡橋を回り、中華街で昼食をとりグラバースカイロードへ。グラバー園で担任と合流し、大浦天主堂へ行きました。大浦天主堂の前のお店で買い物をしました。家族のことを考えながら一生懸命にお土産を選んでいました。

とても楽しい思い出ができ有意義な2日間でした。5人の絆もさらに深まりました。これからもしっかり学校をリードしてくれることと期待しています。

入賞おめでとう! 青少年読書感想文コンクール伊万里・西松浦地区審査

特選	1年 通山 健歩さん	「だれがいいかな」
	3年 通山 笑幸さん	「こもり森にきた大あらし」を読んで
	3年 松永 心道さん	「しゅんかん図鑑」を読んで
	5年 山本 敦子さん	「注文の多い料理店」を読んで
入選	1年 松本 彩和さん	「まじょさん おねがい」
	2年 山口 蒼生さん	「大好きな絵本」
	4年 馬場 太志さん	「がんばれ！盲導犬サーブ」を読んで
	6年 山口 花菜さん	「トキメキ図書館」を読んで

